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Straßenmanagementsystem 

Sehr geehrter Herr Müller,   

sehr geehrter Frau Maier-Frutig, 

vor einigen Jahren wurde auch im Zuge der Abschaffung der Straßenbeiträge ein 
Straßenmanagementsystem geschaffen, um den Zustand und somit den notwendigen 
Sanierungsaufwand der Niedernhausener Straßen zu erfassen. Dazu bittet die WGN um 
Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Ist das Straßenmanagementsystem oder zumindest eine Auflistung der in naher Zukunft zu
sanierenden Straßen öffentlich einsehbar (Transparenz für die Bürgerinnen und Bürger)?

2. Welche Straßen stehen oben auf der Prioritätenliste?

3. Wann ist die Sanierung dieser Straßen geplant?

Für die Fraktion: 

Carsten Meuer 


